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	Мы принимаем WebMoney!
 
Для Вашего удобства мы подключились к системе онлайн-платежей WebMoney (Webmoney Transfer) и теперь наши услуги Вы легко сможете оплатить, не выходя из дома! Всё, что вам необходимо для этого - компьютер с интернетом и личный WM-кошелек. Преимуществом Web-money является то, что в отличие от обычных банковских счетов, зачисление денег происходит моментально.
WebMoney — это система онлайн-платежей и среда для ведения электронного бизнеса! Если Вы работаете с платежной системой WebMoney Transfer дома и на работе - то Вам оптимально подойдет WM Keeper Classic. Пользователи, не "привязанные" к конкретному компьютеру, выходящие в Интернет с Интернет-клубов и т.п., по достоинству оценят сервис WM Keeper Light.
 
Порядок оплаты:
Для расчетов в системе WebMoney нужно иметь кошелек, также необходимо установить программу WM Keeper. 
При оплате Вашего заказа с помощью Webmoney Вы увидите все детали платежа на экране и сможете подтвердить или отменить платеж. Для выполнения платежа вы должны быть зарегистрированы в системе WebMoney Transfer, или быть пользователем Keeper Mobile или быть зарегистрированным в системе E-num.ru, либо быть обладателем ВМ-карты, электронного чека Paymer.com или квитанции аппарата по приему наличных. Далее выберите способ авторизации для оплаты и подтвердите перевод.
Сроки выполнения и доставки заказа зависят от выбранного Вами курьера и региона доставки, поэтому очень важно указать все детали адреса при оформлении заказа. 
В случае форс-мажора или невозможности выполнения заказа производится 100%-ный возврат денег.
 
Условия возврата средств:
Наличие объективной причины со стороны клиента
Если отсутсвуют нарушения при оформлении заказа 
Средства возвращаются любым возможным в данный момент способом
Средства возвращаются только до начала осуществления доставки курьером
Координаты ответственного лица для работы с системой WebMoney: 
ТОО "MTI Medical"
Казахстан, г.Алматы, 050000
ул. Хан-Тенгри, 65
http://www.mti-shop.com 
т.+7 (27) 329 14 29   e-mail: info@mti-med.com 
WMid 187879144557, 
WME 709560538108
WMZ  270640399248
Все трансакции в системе являются мгновенными и безотзывными


Проверить аттестат

	       We accept WebMoney!
For your convenience we have connected to the system of online payments WebMoney (Webmoney Transfer) and now you can easily pay for our services from your house! Everything you need is a computer with internet connection and a personal WM – purse. The advantage of the Web-money system is in the momentary entry of payments unlike the bank accounts.   
WebMoney is a system of online payments and a social environment for business! If you work with the payment system WebMoney Transfer at homw and at work – WM Keeper Classic will optimally suit you. Users, who are not “attached” to a particular computer and use internet clubs’ services, will appreciate WM Keeper Light.

Payment order:   
In order to make settling in the WebMoney system, you must have a purse and also install a program WM Keeper.

While paying for your order with the help of Webmoney system, you will see all the details of the payment on the screen and will be able to confirm or cancel the payment. To make a payment you must be registered in the system WebMoney Transfer, or be a Keeper Mobile user, or be registered in the system E-num.ru, or be a holder of a WM-card, an electronic bill Paymer.com or a receipt of a cash apparatus. Then use the way of authorization for the payment and confirm the remittance.

The execution and delivery terms of an order depend on the chosen courier and the delivery region, that’s why it is important to declare all the details of an address while making an order.    

In a force majéur case or an impossibility to execute an order a 100% refund is performed. 

Refunding conditions:
Presence of an objective cause from the client’s side
Absence of breeches in the ordering

The refund is performed by any possible way at the moment

The refund can be performed only before the courier delivery

Contact details of an authorized person for working with the system WebMoney:

LLC “MTI Medical”

Kazakhstan, Almaty, 050000

Han-Tengri str, 65
http://www.mti-shop.com 
т.+7 (27) 329 14 29   e-mail: info@mti-med.com 
WMid 187879144557, 
WME 709560538108
WMZ  270640399248
All transactions in the system are momentary and irrevocable

Check the certificate



